
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  18	  janvier	  2014	  
	  
Lieu	  :	  salle	  de	  réunion	  du	  complexe	  sportif	  du	  10ème	  Km,	  56	  rue	  Georges	  Azéma,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  17	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Philippe	   ANSIAUX,	   Alexandre	   MONTAUBAN,	   David	  
MOUQUET,	  Robert	  RICHARD,	  Patrick	  SCHILLI,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Expédit	  MONTAUBAN,	  Patrice	  ROBERT	  
	  
Absent	   non	   excusé	  :	   Benoît	   BROUSSEAU,	   Frédéric	   DELCHIER,	   Vincent	   LAGIER,	   Mickaël	   GARDOQUE,	  	  
Olivier	  MONTAUBAN	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Aurélio	  STEVANIN	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  21	  novembre	  2013	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  76	  
adhérents.	  
	  
Nous	  avons	  enregistré	  des	  licences	  pour	  des	  jeunes	  du	  collège	  des	  Avirons	  qui	  doivent	  se	  rendre	  
aux	  Championnats	  de	  France	  UNSS.	  
	  

	  	   III	  –	  Organisation	  	  
	  

	  Troisième	  tour	  des	  Critériums	  du	  26	  janvier	  au	  Tampon	  :	  	  
	  
Une	   fois	   de	   plus,	   nous	   sollicitons	   l’ensemble	   des	   adhérents	   du	   T.T.T.	   afin	   de	   rendre	   cette	  
manifestation	  la	  plus	  attractive	  possible.	  Nous	  attendons	  au	  bas	  mot	  180	  compétiteurs.	  
	  
L’organisation	  va	  suivre	  le	  cheminement	  habituel	  :	  
	  
-‐ Montage/démontage	   (responsable	   Christophe	  MOUQUET)	  :	   il	   sera	   demandé	   aux	   jeunes	   de	  

s’impliquer	   le	  matin	  et	  aux	  adultes,	   le	   soir	  en	   fin	  de	  compétition.	   Les	  deux	  nouvelles	   tables	  
vont	   bien	   nous	   servir.	   Il	   faut	   absolument	   demander	   des	   chaises	   et	   des	   tables	   pour	   cette	  
manifestation.	  Le	  plan	  de	  montage	  suivra	  celui	  de	  la	  dernière	  fois.	  Il	  nous	  avait	  apporté	  toute	  
satisfaction.	  

	  



-‐ Juge-‐arbitrage	  (responsable	  Marc	  DUBOURDIEU)	  :	  il	  sera	  aidé	  par	  Patrick	  SCHILLI	  et	  Lyne-‐May	  
RALAIVAO.	  

	  
-‐ Bar	   (responsable	   Sandrine	   THIEN	  CHOW	  KANG)	  :	   les	   quantités	   de	   denrées	   à	   acheter	   seront	  

sans	  doute	  revues	  à	  la	  hausse.	  Sandrine	  doit	  établir	  une	  liste.	  Les	  personnes	  habituelles	  seront	  
sollicitées	  (Mme	  et	  M.	  VALIAMIN,	  Mme	  MOUQUET,	  Vincent	  LAGIER,	  Sandrine).	  Nous	  devrions	  
diversifier	  notre	  offre	  de	  produits	  à	  vendre,	  ce	  qui	  risque	  d’augmenter	  la	  charge	  de	  travail	  des	  
personnes	  au	  bar.	  

	  
Nous	   allons	   demander	   aux	   jeunes	   (et	   donc	   leurs	   parents)	   s’ils	   peuvent	   nous	   fournir	   des	  
gâteaux	  que	  nous	  vendrons	  le	  jour	  de	  la	  compétition.	  

	  
Nous	  ne	  craignons	  pas	  un	  achat	  important	  (boissons,	  etc	  …)	  puisque	  nous	  enchaînerons	  avec	  des	  
réceptions	  d’équipes,	  puis	  l’organisation	  des	  Championnats	  de	  la	  Réunion	  Jeunes.	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
IV	  –	  Composition	  des	  équipes	  pour	  la	  deuxième	  phase	  du	  Championnat	  
	  

Compte-‐tenu	   de	   divers	   éléments	   (réforme	   du	   championnat	   avec	   deux	   équipes	   qui	  montent	   et	  
descendent	   à	   chaque	   phase	   dès	   la	   fin	   de	   cette	   saison,	   tableau	   de	   «	  performance	  »	   de	   chaque	  
compétiteur	  du	  T.T.T.,	  accroissement	  du	  niveau	  des	  divisions,	  obligation	  d’avoir	  une	  équipe	  1	  plus	  
forte	   sur	   «	  le	  papier	  »	  que	   la	   2,	   la	   2	  que	   la	   3	   etc	  …),	   il	   a	   été	  décidé	  de	   changer	  nos	   critères	  de	  
compositions	  d’équipes	  pour	  la	  Régionale	  1.	  
	  
Nous	   faisons	   ainsi	   une	   équipe	   «	  fanion	  »	   dans	   laquelle	   nous	   regroupons	   les	   meilleurs	   joueurs	  
supposés.	  Ce	  sera	  l’équipe	  1.	  Son	  objectif	  est	  de	  se	  maintenir	  dans	  sa	  division.	  
	  
Equipe	   1	  :	   Daniel	   ETHEVE,	   Jean-‐François	   HOARAU,	   Christophe	   MOUQUET	   (Cap.),	   David	  
MOUQUET,	  Patrice	  ROBERT	  
	  
Equipe	  2	  :	   Sylvain	  BALME,	   (Benoit	  BROUSSEAU),	  Alexandre	  MONTAUBAN,	  Olivier	  MONTAUBAN,	  
Robert	  RICHARD	  (Cap.),	  Patrick	  SCHILLI.	  	  
	  
Régionale	  2	  	  
	  
Equipe	   3	  :	   Bernard	   CALTEAU,	   Frédéric	   DELCHIER,	   Gaétan	   MAIGNIEN,	   Expédit	   MONTAUBAN,	  
Aurélio	  STEVANIN	  (Cap.)	  
	  
Départementale	  Sud	  
	  
Nous	  voulons	  procéder	  à	  une	  redistribution	  des	  compositions	  d’équipes.	  
	  
Equipe	   4	  :	   Pierre-‐Guy	   BALAKA	   (Cap.),	   Laurent	   CONVERT,	   Etienne	   DAOUD,	  Quentin	   LE	   TOULLEC,	  
Nathan	  PAYET,	  Loïc	  VALIAMIN	  
	  
Equipe	  5	  :	  Louis	  ALLAIN,	  Philippe	  ANSIAUX	  (Cap.),	  Irfane	  BAPIKEE,	  Fantin	  GUILLAUMOND,	  Anthony	  
LE	  TOULLEC	  

	  
V	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	   La	  totalité	  de	  la	  discussion	  tourne	  autour	  de	  la	  propreté	  de	  nos	  locaux,	  de	  notre	  matériel.	  
	  
	   On	   constate	   l’état	   très	   poussiéreux	   des	   sols	   et	   des	   tables.	  Malgré	   un	   nettoyage	   au	   «	  karcher	  »	  

après	   les	  coulées	  de	  boue	  du	  dernier	  cyclone	   (Béjisa),	   la	   salle	  est	  sale	  !	  Un	  courrier	  va	  partir	  en	  
direction	  de	  la	  mairie	  pour	  signaler	  une	  fois	  de	  plus	  cet	  état	  de	  fait.	  

	  
	   Il	   en	   est	   de	   même	   de	   nos	   tables	   qui	   sont	   poussiéreuses.	   Nous	   allons	   plutôt	   instaurer	   une	  

obligation	  :	  demander	  aux	   joueurs	  (petits	  et	  grands)	  de	  passer	  chiffon	  et	  éponge	  humide	  sur	   les	  
plateaux	  avant	  de	  jouer.	  Ceci	  passe	  aussi	  par	  l’achat	  de	  ce	  matériel	  d’entretien.	  



	   Il	   est	   également	   nécessaire	   de	   passer	   du	   produit	   spécifique	   (au	   moins	   une	   fois	   par	   an)	   pour	  
entretenir	  au	  mieux	  les	  plateaux.	  

	  
	   Revient	  sur	  le	  tapis	  (j’suis	  en	  forme	  moi),	  la	  nécessité	  de	  protéger	  les	  plateaux	  par	  des	  morceaux	  

de	  tissus	  (à	  enlever	  et	  reposer).	  
	  
	   Nous	   devons	   changer	   les	   verrous	   de	   notre	   local	   (extérieur	   et	   intérieur).	   Extérieur	   pour	   pouvoir	  

avoir	   accès	   au	   club,	   malgré	   la	   fermeture	   du	   gymnase,	   intérieur	   car	   nous	   ne	   savons	   pas	  
exactement	  qui	  possède	   les	  clés.	  N’oublions	  pas	  qu’un	  bar	  sera	  mis	  en	   route	   (avec	  boissons)	  et	  
nous	  ne	  voudrions	  pas	  que	  des	  vols	  surviennent.	  

	  
	   Le	   local	   est	   insalubre.	   Quoi	   que	   nous	   fassions,	   l’humidité	   remontera	   toujours	   par	   le	   sol.	   Il	   est	  

inutile	  de	  poser	  du	  lino	  par	  exemple.	  La	  meilleure	  solution	  consisterait	  à	  aménager	  des	  conduits	  
d’aération.	  

	  
	   Il	  est	  également	  nécessaire	  de	  débarrasser	  une	  nouvelle	  fois	  le	  local	  de	  ses	  vieux	  matériels	  et	  de	  

le	  nettoyer.	  Il	  faudra	  faire	  de	  même	  avec	  les	  séparations.	  
	  
	   Nous	  allons	  donner	  rendez-‐vous	  aux	  bonnes	  volontés	  (une	  après-‐midi)	  pour	  procéder	  à	  ces	  menus	  

travaux	  d’entretien.	  
	  
	   Un	  courrier	  sera	  envoyé	  auprès	  de	  la	  municipalité	  pour	  signaler	  tous	  ces	  problèmes.	  
	  

	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  18	  h	  00.	  
	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


